

# Gracias al matrimonio Ortiz de Landázuri, ¡ahora son familia!

Un ejemplo de fe que nos reafirma en la importancia de los abuelos, como recordaba el Papa Francisco: "¡Cuán importantes son en la vida de la familia para comunicar esa herencia de humanidad y de fe que es esencial para toda sociedad!".

11/08/2022

En abril del 2020 mi hija María Fe quedó embarazada luego de 7 años de matrimonio. Se lo venía pidiendo desde hacía dos meses a Eduardo y Laurita. Fue un enorme favor, como se comprenderá.

Al poco tiempo, mi hija tuvo un conato de aborto natural mientras estaba en una tienda; tuvo que ser recogida en ambulancia e internada en una clínica. Le pedí a Eduardo y Laurita que salvaran al bebé. A los tres días, mi hija regresaba a su casa con orden de reposo absoluto. Mi nieta nació hace 30 días, sana y fuerte.

¡Eduardo y Laurita me atienden siempre...! Escribo este relato como una muestra de agradecimiento... pues es lo menos que puedo hacer.

H. D. B. C. - Perú

---

Matrimonio Ortiz de Landázuri  
(Rezar por intercesión del  
matrimonio Ortiz de Landázuri y  
Eduardo y Laura)

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

Photo: Carlo Navarro - Unsplash

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/favor-atribuido-matrimonio-ortiz-de-landazuri-embarazo-familia/>  
(28/01/2026)